
平成２０年１１月１５日開催メールによる理事会議事録 

                編集 広報担当 ＪＲ１ＮＶＷ 斎藤文三 

議事録内容は、メールによる交信を記録致しました。 

 

森本会長、理事各位 

2008/11/11 (火) 21:48 付けにて下記のとおりメ－ルにての緊急理事会をお願いしたところ 

次の通り全員の賛成との結果が出ました。 

    メ－ル会議開催  「協賛」 

森本   賛成       賛成   口答にて回答 

片山   賛成       賛成   口答にて回答 

川畑   賛成       賛成   口答にて回答 

鈴木   賛成       賛成   メールにて回答（下記の通り） 

松永   賛成       賛成   メールにて回答（下記の通り） 

宮本   賛成       賛成   メールにて回答（下記の通り） 

日暮   賛成       賛成   メールにて回答（下記の通り） 

半田   賛成       賛成   メールにて回答（下記の通り） 

日置   賛成       賛成   メールにて回答（下記の通り） 

斉藤   賛成       賛成   口答にて回答 

 

森本会長、片山副会長、川畑事務局長、斎藤副会長は事前に３役会議にて 

了承済のため口答にて回答といたしました。 

 

議題 本会は、横浜開港１５０周年アマチュア無線実行委員会に「協賛」として協力する。 

   ただし、金銭負担は負わないものとする。 

 

以上の通り、ご審議いただきました議題は可決したことを、森本会長ならびに理事に 

ご報告いたします。 

川畑事務局長におかれましては、本文をコピ－し議事録として保管お願い致します。 

これにて、本件に関する会議を終結致します。 

ご協力ありがとうございました。 

               本会議取扱い議長  ＪＲ１ＮＶＷ  斎藤文三 

 

--------------------------------------------------------------------------- 

2008/11/11 (火) 21:48 

本部理事各位 

まだ１１月だというのに、なんだか気忙しくなりました。理事各位におかれましては 



いかがお過ごしですか。 

 

さて、森本会長より下記連絡があり、副会長及び事務局長としては、金銭負担のない 

「協賛」という協力が一番妥当ではと意見が一致致しました。 

横浜開港１５０周年アマチュア無線実行委員会は、直接的には協力会と関係はないわけですが 

横浜市と連携して協力関係にある本会としては横浜市の祝賀行事に協力するのも本会の 

事業発展にいくらかでも賦与されるのではと存じ賛意を示す形として、「協賛」としたい旨 

理事各位にお計り致します。 

横浜開港１５０周年アマチュア無線実行委員会の役員は、顧問、会長他殆どの方が本会の役員 

の方で１５０周年事業の交渉事にも本会の「協賛」は大変強力な後押しとなるようです。 

本来、理事会を開催して議事進行を行うべきと存じますが気忙しい時期でもありますので 

メ－ルにて各位の賛否を伺うことといたしました。 

本件に関しあまり情報の持ってない方は、本会ＨＰをたどると、Ｙ150 実行委員会のＨＰが見ら 

れますので、そちらも参考にお願い致します。 

 

議題 本会は、横浜開港１５０周年アマチュア無線実行委員会に「協賛」として協力する。 

   ただし、金銭負担は負わないものとする。 

 

上記議題に、メ－ル上の理事会を承認する。（賛成、反対） 

      議題を承認する。（賛成、反対） 

賛否の他に、ご意見もお願いします。ご意見は全員に即、配信します。 

 

尚、賛否確認のメ－ルの期限を１１月１５日とさせていただきます。 

  理事１０名の過半数にて決定といたします。 

 

以上、森本会長より広報担当が取りまとめるよう指示がありましたので、よろしくお願いいたし

ます。 

 

-------------------------------------------------- 

森本会長より 

 

本日、安全管理局長を訪問しました。(11/7) 

横浜開港１５０周年アマチュア無線実行委員会 会長として特別局設置場所について 

相談に伺いました。 

 

実行委員会会長としてですが、協力会としての立場を大いに利用させていただきました。  



 

 

本日の協議は、 

ご提供いただく廃車「救急車」設置場所の提供をお願いしました。 

鈴木総務部長も同席され、安全管理局が交渉していただける事になりました。 

 

安全管理局と実行委員会（協力会が本家です）とのコラボレーションと決しました。 

特別局運用と防災に関するＰＲを実行委員会が行います。 

協力会会員も実行委員会に登録されていますが、 

実行委員会は、横浜市内のハム有志の集まりです。 

 

協力会会長の立場を利用しております、各位のご了承をお願いいたします。 

各位のご意見をお願いいたします。 

 

ご了承いただければ、この件に関し役員会にご報告願います。 

-------------------------------------------------------------------------------------

------ 

-------------------------------------------------------------------------------------

------ 

 

 

各理事（６名）より、下記の通りメ－ルにて回答がありました。 

---------------------------------- 

2008/11/12 (水) 6:18 

半田です。 

 

理事会を承認する。（賛成） 

議題を承認する。（賛成） 

 

よろしくお願いします。 

半田 

------------------------------------- 

2008/11/12 (水) 8:24 

議題、協賛共に賛成します 

但し、次期支部長会での報告が必要です 

 



ＪＡ１ＳＫＹ、宮本 

---------------------------------------- 

2008/11/12 (水) 12:57 

海外出張などが入り、しばらくご無沙汰しております。 

 

さて、以下にてご連絡のいただきました件につきましては、①メ－ル上の理事会 

を承認する→賛成、②議題を承認する→賛成 とさせていただきますので、よろし 

くお取り計らいお願いいたします。 

 

日置 

-------------------------------------------------- 

2008/11/12 (水) 20:53 

鈴木（ＪＡ１ＵＶＳ）です。 

 

横浜開港１５０周年と言う祝賀の事でもあり、反対する理由も 

ありませんので賛成いたします。 

-------------------------------------------------- 

2008/11/13 (木) 7:30 

お世話になっています。 

JK4MRL/1 松永です。 

 

Y150 記念局の協賛について 

メ－ル上の理事会を承認する。（賛成） 

議題を承認する。（賛成） 

 

と致します。 

 

なお、29 日の支部長会及び忘年会について、 

松永と戸塚支部長代理(姫本氏が所用で出席できず)が出席しますので、 

お知らせします。 

------------------------------------------------------- 

2008/11/13 (木) 23:51 

金沢区支部 日暮です。 

 

議題 本会は、横浜開港１５０周年アマチュア無線実行委員会に「協賛」として協力する件 

 



    記議題に、メ－ル上の理事会を承認する。（賛成） 

           

          議題を承認する。（賛成） 

     

    意見   支部長会の席上で、経緯の報告をお願い致します。 

--------------------------------------------------------- 

--------------------------------------------------------- 

伝達先 

顧問 野村、鈴木 

理事 森本、片山、川畑、鈴木、宮本、松永、日暮、半田、日置、斎藤 

監事 薄井、梅田 

--------------------------------------------------------- 

 

広報担当  ＪＲ１ＮＶＷ  斉藤文三 

 

 

 


